
  
 

 

 

 

 

市議会の定例月会議は、３月、６月、９月、１２月に開催されます。その際、各議員に一般質問
の機会が与えられ、議員の質問と市側の答弁を合わせて一人６０分の制限時間の中で、議員のマニ
ュフェストや想い、支援者からの要望事項など自由に質問することができます。私はこれまで与え
られた時間をフルに活用して、一問一答方式で市側の考えを引き出すとともに、自分の考えを実現
するための提案・要望をしてきました。以下にその主な内容を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１００年人生いきいき秦野 

秦野市議会議員 小山田 良弘 活動報告 
 

議会職 総務常任委員会副委員長、議会運営委員会委員 
会派 創和会・市民クラブ 

一般職 八幡神社総代会会長、秦野高校同窓会副会長 
秦野高校野球部 OB会会長、北中学校同窓会副会長 

小山田良弘後援会 秦野市三屋 15-4 

e-mail 

big.oyamada0314@gmail.com 

 
定例月会議 一般質問 

令和５年９月 
・戸川の区画整理地区内の
通学路の安全対策のため、子
ども達が多く通る東側の歩
道幅員を広くするよう要望 
・東海大学のノウハウと若
いエネルギーを地域のまち
づくりに生かそう 
令和５年１２月 
・秦野市には鉄道駅が４駅
あるので、それぞれの特性
を生かしたまちづくりをし
よう 
令和６年３月 
・能登半島地震の教訓から市民の生命と財産
を守るために災害復旧派遣職員の経験を生か
すとともに公共施設の安全対策を進めよう 
令和６年６月 
・１００年の人生を健康でいきいきと暮らせ
るよう、運動を生活習慣とする取り組みを！ 
・認知機能の低下を防ぐための取り組みとし
て食事・運動・社会参加を積極的に進めてほし
い 
・ハイキングコースのおもて
なし整備を進め、魅力アップ
を図ろう 

令和６年９月 
・秦野駅北口周辺地区
の活性化を進めるに
は、人材発掘・育成が重
要である。マンパワー
と民間のノウハウを生
かすような取り組み
を！ 
・台風１０号による善

波トンネルの通行止めを受け、秦野盆地が孤立
することの無いよう代替路線の確保や緊急輸
送路の強靭化を強く要望する 
・「広報はだの」を現在のタブレット版から A
４版にして全戸配布をしよう 
令和６年１２月 
・子どもの発達支援に
ついては、平塚市のこ
ども発達支援室くれよ
んのように保護者と子
どもに寄り添った取り
組みを進めてほしい 
・農家の支援は国と連
携し、また、鳥獣被害対
策は農家だけではな
く、地域として進める
べき 
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代表質問は、会派を代表して市長の施政方針
に対する質疑を行うもので、議員の質問に対し
て市長の答弁の後、要望や提案をして終了する
ルールになっています。 
今年３月に８５分の時間を与えられましたの

で、総合計画に掲げる５つの基本目標について
質疑を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

定例月会議 代表質問 

令和７年３月 
1 市民の健康 
・OMOTAN コインを活用して、より多くの

市民が参加できる健康増進の取り組みを！ 
２ 子どもの教育 
・デジタルによる効率的な学習を推進する

とともに、心の教育を進めてほしい 
・体育館に空調設備は異常気象対策ととも

に防災の観点からも必要である。今後５年以
内に全校に設置してほしい 
３ 自然との共生、安全・安心 
・自然資源の活用は都市の価値を高める重

要な要素である。次世代に引き継げる体制づ
くりを！ 
・ごみの分別徹底にイラスト表示でさらな

る周知徹底を！ 
・オールジャパンとして農業の仕組みの見

直しを国とともに進めてほしい 
４ にぎわい・活力あるまちづくり 
・商工業振興基本計画の策定においては秦

野の特性を生かした先駆的な事業展開ができ
るような方策を！ 
・地域公共交通では新たな運航形態にチャ

レンジし、孤立させないまちづくりを！ 
５ 市民と行政の協働のまちづくり 
・次世代が主体的に活動しやすい自治会の

仕組みづくりを！ 

今後の活動に向けて 
令和 6年 3月定例月会議 長期的な魅力あふれるまちづくりのため
に、これまでの経験を活かして秦野をもっと
元気にしたいという思いで議員活動をしてき
ました。 
市民の方々からのご相談には身近な課題が

多く、お困りごとには寄り添いながら共に解
決方向を探っていきます。 
「１００年人生いきいき秦野」の実現に 

向けた２０項目の取り組み
も秦野市と協議しながら着
実に進めていきます。 
 
今後もスピード・サポート・
スマイルの３S で頑張りま
す。 

市や地域のイベントへの参加や市民要望の調整 
 
 
 
 

 

 

活動報告 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

横綱照ノ富士関と一緒

に「福は～うち」！ 

【出雲大社豆まき神事】 

能登半島地震災害義援

金募金のお願い 

【渋沢駅自由通路】 

秦野産ジビエの PR 

【農林水産省】 

 

 

 

 

丹沢水無川マラソンゲス

トランナー渋井陽子さん

と【カルチャーパーク】 

たばこ祭りで、はだの
ふるさと大使の吉田栄

作さんと【本町小】 

丹沢まつり山開き式の

後、我が家に訪れた元

横綱白鳳関と【自宅】 

 

 

 

 

 

 

 

 

長年のまちづくりを
評価いただき「まち
づくり区画整理協会
会長賞」を受賞 
【土地区画整理全国
大会、兵庫県姫路市】 

丹沢自律生活センター
みなせ 地域披露式典 

北地区福祉ふれあい 
まつりオープニング 

【北公民館】 


